

Dos minutos



Gloria Estrada regresó al Concejo de Cartagena, luego de que el juzgado 11 Penal Municipal de Cartagena revocó la medida de aseguramiento en su contra.

Gloria Estrada, concejal de Cartagena.



La Carrera por los Héroes 2022, organizada por la Corporación Matamoros, se realizará del 2 al 10 de julio y continuará siendo de manera virtual.

María Alejandra Neira, directora Corporación Matamoros.



Dislicores trabaja en generar un salario que cubra los requerimientos de ley pero que supla las necesidades de una familia y ese sí sería su mínimo.

Luz María González, Chief Legal and Relationship Officer Dislicores.



La herramienta Credinet de Sistecrédito fue reconocida como iniciativa finalista en los premios Fintech en la categoría 'Business Model Innovation'.

Alvaro Villegas Londoño, gerente de Sistecrédito.

BRÚJULA

Avanza el hidrógeno

DOS NOTICIAS recientes reflejan que continúan los primeros pasos en la llamada 'hoja de ruta' del hidrógeno en el país. Hace pocos días se anunció el memorando de entendimiento entre Promigas y el conglomerado japonés Sumitomo para explorar y desarrollar un mercado de movilidad eléctrica con hidrógeno para los mercados de Colombia y Perú. La alianza entre ambas empresas busca determinar oportunidades para la producción y uso de hidrógeno para movilidad vehicular, así como identificar segmentos del mercado.

Por otra parte, Ecopetrol anunció asimismo la selección como aliados estratégicos a

seis empresas multinacionales para el desarrollo de su plan estratégico de hidrógeno de bajo carbono. La petrolera estatal, junto a Total Eren y EDF de Francia, Siemens Energy de Alemania, H2B2 de España, Empati de Reino Unido y Mitsui de Japón, trabajarán en equipo en distintas iniciativas para descarbonizar sus operaciones, crear la cadena de valor de la producción del hidrógeno, identificar mercados y avanzar en movilidad sostenible y uso industrial. Ya meses atrás estas dos compañías, Ecopetrol y Promigas, habían lanzado en Cartagena sendos pilotos de hidrógeno de bajas emisiones. Estos continuos anuncios empre-

sariales ratifican que esta hoja de ruta desplegada por el Gobierno Nacional y el Ministerio de Minas y Energía ya viene dando unos positivos primeros pasos en su horizonte planeado de más de una década. No sobra recordar que el hidrógeno es una alternativa de energía limpia que se suma a las demás opciones que han venido ganando peso e importancia estratégica en la matriz energética nacional. Todos estos esfuerzos, privados y públicos, deben orientarse a la transición ordenada que requiere el sector y la economía del país.

framir@portafolio.co
Twitter: @pachomiranda

DEL DÍA

Bogotá es 81 en Índice Global de Centros Financieros

LA RECIENTE edición del Índice Global de Centros Financieros, un escalafón semestral considerado una referencia para tomadores de decisión en políticas públicas e inversionistas, destaca a Bogotá como una de las ciudades de América Latina y el Caribe con mejor calificación y la ubica en la posición 81 entre 119 destinos analizados.

La posición muestra una mejora de 22 escalones frente a la medición publicada en septiembre de 2021.

Juan Carlos González, vicepresidente de competitividad de la Cámara de Comercio de Bogotá (CCB), afirma que "el trabajo decidido de la iniciativa de Clúster de Servicios Financieros de Bogotá y región ... ha sido determinante en este logro de ciudad, que evidencia los resultados de cerca de cinco años en la ejecución de proyectos y acciones para fortalecer las capacidades de innovación, especializar el talento humano y mejorar los índices de inclusión y educación financiera en la ciudad. Es de destacar el esfuerzo realizado en los últimos dos años por las empresas del Clúster mejorando y sofisticando sus soluciones financieras para atender las necesidades de uso y acceso a servicios financieros en un contexto de pandemia y reactivación".

El Índice Global de Centros Financieros es elaborado por Z/Yen, centro de pensamiento del distrito financiero de Londres, y China Development Institute (CDI).

PORTAL WEB

Portafolio.co

Apps de movilidad, con descuentos para votantes

Beat, DiDi, Cabify y Uber anunciaron incentivos en transporte.

¿Está cediendo la inflación?

Estos son algunos alimentos que bajaron de precio en plazas de mercado, con base en datos diarios del Sipsa.

Debate se extendió en redes sociales

Petro y Fajardo se enfrentaron en Twitter por cálculos de sus reformas tributarias.

Cierre de Airbnb en China

La plataforma planea no continuar operaciones por los confinamientos.



Mil MILLONES de dólares, pagará Glencore a EE. UU. en multas para resolver dos investigaciones sobre supuestos sobornos y manipulación de precios en el mercado de materias primas, dijo el Departamento de Justicia.

Hospitalizados tras saltar muro fronterizo

Internados anuales por saltos y caídas desde la valla entre México y EEUU



ASÍ LO DIJO ...



Archivo

“Confiamos en las instituciones democráticas de Colombia... por supuesto, no vamos a opinar sobre las elecciones más allá de eso, aparte de señalar que esta será una decisión del pueblo colombiano”.

Ned Price, DEL DEPARTAMENTO DE ESTADO USA.